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  点　鐘  　鴻田会長
  ロータリーソング  　「奉仕の理想」
  司　会  　石塚副幹事
  ビジター紹介  　
◎米山奨学生

グエン ディン フン　さん
  記念品贈呈  　
■誕生祝
　関口　俊雄、　加藤　真一、
　曽我　隆一、　
　神山　一成（50歳お祝）、　
　池畠　弘尚、山崎　正勝、
　丸山　研二、橋本　　実
■結婚祝
　加藤　真一、　疋田　健一、　神山　一成
■皆勤賞
　神山　一成（満１年）、　
　山崎　正勝（満１年）
  奨学金贈呈  　
  会長報告     会長の時間    
　まず会長報告です。
　先週の例会後、総勢27名で新潟ロー
タリー友好訪問に行ってまいりました。
　あいにくの天候で日本海に沈む夕
日の観賞とはいきませんでしたが、
新潟ロータリークラブ宇尾野会長は
じめ皆さんに歓待して頂き、素晴ら
しい時間を過ごすことができました。往復のバスの中も新
潟出身にもかかわらず初参加の嶋田親睦委員長が、大変盛
り上げて頂き楽しかったです。
　その後の土曜日ＮＨＫ「ブラタモリ」で新潟が取り上げ
られました。ご覧になった方も多いと存じますが、「鍋茶屋」
さんなどが映りました。新潟の良さを再認識しましたので、
来年は気楽な気持ちで友好訪問に参加したいと思います。
　また、土曜日に当クラブ藤澤会員の黄綬褒章受章記念祝
賀会があり参加させて頂きました。あらためて心よりお慶
び申し上げます。
　コンサート、祝賀会その後の懇親会と藤澤さんならでは
の細やかな心遣いを随所に感じられる素晴らしい式典でし
た。それにもまして私が感動したのは藤澤さんの謝辞（ス
ピーチ）です。私も会長の時間等人前で話をする機会が多
くなりましたが、どうすれば藤澤さんのように人を感動さ
せることのできる素晴らしい話ができるかと考えました。
結論は話術ではなく人柄ではないかと思いました。私は藤
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第 3003 回　例会報告

例会日…火曜日（12：10）～群馬銀行本店

（第 1 回　昭和 28 年 9 月 8 日創立）

会　　　長…鴻田　　敦

クラブ会報委員長…石川　　敬

幹　　　事…長谷　浩克

編　集　者…三輪　　斉

澤さんより若干若いので藤澤さんの現在のお年までに人間
性を磨きたいと思います。
　続いて理事会のお話をさせて頂きます。メモリード加藤
会員より転任よる退会届の提出があり理事会で承認されま
した。加藤さんには短い間でしたが、ゴルフ・野球とご活
躍頂いたものですから非常に残念です。あらためて退会の
ご挨拶を頂戴しますが、新任地でのご活躍をご祈念申し上
げます。
　また、加藤会員の転任に伴い、新任の高橋秀実さんの入
会届が提出され理事会ではご承認いただきました。会員の
皆様にお諮りいたしますが、高橋さんの入会ご承認いただ
けますでしょうか？
　２週間後の例会はホリデーまえばしでの移動例会となり
ますので、月末30日の例会で情報委員会を開催したいと
思います。坂内委員長宜しくお願い致します。
　それでは、会長の時間です。
　とはいえ、今日の会長の時間は本日理事会で話し合いが
行われ、一定の議決をいただいた「グローバル補助金・Ｖ
ＴＴ特別委員会」についてお話しさせて頂きます。
　数々の補助金にかかわられた菊川さんのように大変詳し
い方もいらっしゃいますが、新会員の方も含めあまりよく
わからないという方もいらっしゃると思いますので、初歩
的なことからお話しさせて頂きます。
　まず、ロータリー財団のお話し。
　1905年シカゴでロータリークラブは発祥してから12年
経った1917年。当時は第一次世界大戦のさなか、ロシア
革命もこの年です。当時のアーチ・クランフRI会長によっ
てロータリー財団の種がまかれました。今年度は財団100
周年と言われています。
　これまで財団のプログラムやプロジェクトで授与された
補助金や奨学金の総額は30億ドルを上回り、世界中の何
百万人という人々の人生を変えてきました。
　日本で有名なのは元国連難民高等弁務官緒方貞子さんが
財団奨学生として1951年アメリカ・ワシントン州ジョー
ジタウン大学に学んだことではないでしょうか。
　そのロータリー財団が2013年、地区でいえば「本田ガ
バナー年度」当クラブでいえば「平方年度」に未来の夢計
画をスタートさせました。
　これは、世界中のロータリアンがグローバルなニーズに
応えられるよう、新しい補助金モデル（地区補助金・グロー
バル補助金・パッケージグランド）を導入したのです。
　地区補助金については平方年度「社会福祉法人あい」に
対するパイローラーの寄贈に始まり、今年度も血液セン
ターへのコミック雑誌の寄贈を行う予定で、当クラブでは



※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます

毎年地区補助金の申請及びその実施を行っています。地区
補助金について単なる文化講演会や物品の寄贈ではダメで、
会員が汗をかくことが求められます。福島年度の「いのち
の電話」事業への補助金の使用も、物品の寄贈だけでなく
皆さんでティッシュ配りをしたことなどがその一例です。
本年度も皆さんのご協力をお願い致します。
　グローバル補助金については「山田邦子会長年度」に始
まり、「平方年度」の2013年９月にモンゴル・ウランバー
トルのモンゴル国立健康科学大学でリハビリテーション治
療実習器具寄贈事業の覚書を調印しました。グローバル補
助金の申請実施は当時当地区では初めてであり、現在でも
まだ数例しかありません。当時本田ガバナー年度の副幹事
として地区に出向していた私としては、自クラブのことで
したので大変誇らしいものでしたが、終了するまで１年以
上かかり当時の岡部幹事、菊川幹事が大変なご苦労を頂い
たと伺っています。なので今回も申し訳ないのですが未来
の夢計画担当理事を菊川会員にお願いしました。
　まず、グローバル補助金の申請に関してはロータリー財
団の定める６つの重点分野に該当することが求められます。
６つの重点分野とは
１．平和と紛争予防/紛争解決
２．母子の健康
３．疾病予防と治療
４．基本的教育と識字率の向上
５．水と衛生
６．経済と地域社会の発展　です。
　今回はこの中で４の基本的教育と識字率の向上に着目し、
現地（具体的にはモンゴル）の教育に携わる人々を指導す
るため、複数の専門職業人からなる職業研修チーム（この
ことをＶＴＴ（vocational training team）と言います）を
モンゴルに派遣することを目的としています。
　具体的には、耳の聞こえない方に対する教育者の指導で
す。群馬大学の障害児教育講座教授の金沢貴之博士にお願
いし（大変賛同して頂きました）、遅れているモンゴルの
障害児教育に対し、日本でも指折りの障害児教育に関する
金澤先生を中心とした職業研修チームを派遣することを目
的としています。
　今月の理事会ではこのプロジェクトに対し、ＶＴＴ特別
委員会の設置と当面の費用として金澤先生の視察渡航費に
関してクラブ負担とすることを決議頂きました。
　グローバル補助金の申請を目的としていますが、まだ準
備段階の域を出ません。山田邦子ロータリー財団委員長が
孤軍奮闘して頂いておりますが、実施段階になりましたが
会員皆さんのご協力をお願い致します。
　ちなみにモンゴルの第一次視察は９月28日から30日ま
での２泊３日弾丸ツアーを予定しています。新潟への友好
訪問のバスでさえ車酔いが心配な私には、チョット荷が重
い任務です。
  幹事報告  　長谷幹事
１． 次回８月９日例会は、藤野隆司会

員増強委員長の卓話が行われます。
２． 事務局の夏季休暇は、８月10日

（水）～17日（水）まで
３． ８月16日（火）の例会は休会です。
４． ８月21日（日）敷島公園で開催の「ホリデーインま

えばし」を例会とし、朝８時20分点鐘。23日（火）は、
その振替休会とします。

５． 本日（８月２日）、第３回の炉辺会合を18時30分よ
り「ざくろ」で開催します。出席予定人数は29名。

６． 「ロータリー財団確定申告用寄付金領収書」が、該当
者の方のボックスに入れてあります。確定申告等にご利
用ください。

７． 本日例会終了後、ゴルフ部会総会を開催します。

８． 本日例会終了後、前橋国際奨学生　ラ・エイヘイさん
が講師となり、中国語会話レッスンが行われます。

  副幹事報告  　石塚副幹事
藤岡ＲＣ、沼田中央ＲＣ
  出席報告  　
会　員　数：116名

　　{出席者　85名
欠席者　31名

本日出席率：73.28％
前々回訂正：78.95％
  ニコニコBOX報告  　
■髙玉 　真光…今年６月30日に開か

れた人間ドック学会で血液中の
アミノ酸の分布が症状のない膵

すい

臓
ぞう

ガンの発見に役立つことが発
表されました。癌の早期発見に
役立つと思いました。御報告申し上げます。

■関口 　俊雄…1930年昭和５年８月４日生まれ、満86歳
になりました。元気で例会に出席出来ます事に感謝
申し上げます。

■山田 　邦子…本日、例会終了後に国際奨学生ラ・エイヘ
イさんによる中国語会話教室があります。ご興味の
ある方は、ご参加して楽しんで下さい。

■平方 　　宏…梅雨が明け、今年も鎮
ちん

魂
こん

の８月がやってき
ました。昭和20年８月５日、前橋空襲で535名の尊
い命がなくなりました。広瀬川ひとね橋の慰

い

霊
れい

碑
ひ

に、
心をこめて、手を合わせたいと思っています。

■星崎 　功明…久し振りに学生時代の友人と楽しい時間を
過せました。

■廣瀬 　信二…結婚記念日に綺麗なお
花をいただき有難うございました。

  ロータリーの友報告  　猪熊　政和

  委員会・部会報告  　
青少年奉仕理事
青少年奉仕委員会
　　　　　　　　廣田　哲也

ローターアクト委員会　遠山　昌子 インターアクト委員会　 　野　和義

国際奉仕・ロータリー財団
理事　　　　　藤澤　　茂 国際奉仕委員会　 曽我　隆一

ロータリー財団委員会　山田　邦子 ［奨学部門］理事　　紺　正行

ロータリー米山記念
奨学会委員会　　内山　清一 前橋国際奨学会委員会　山田　美光


